
第1792回例会　2014.７.17　晴　司会　伊藤会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」・「四つのテスト」

◎本日の出席状況

　出席：29名（26名）中　22名　84.62％

　欠席：藤代・岡田・守屋・輪湖（武市・藤井・遠田）各会員

◎メークアップ　

　７／10～相澤～７／10～新潟西RC

　７／17～藤代・守屋～７／３～理事会

◎三つの祝い（７月度）

　 夫人誕生日：平山　美華（７月30日）

大原会長

　今日はロータリークラブの目的とは少し離れますが、建設業界から見た「年金」の話をさせていただきま

す。建設業界に関係する方は少ないとは思いますが、年金問題はみなさんに関係ありますので雑学としてお

聞きください。

　建設業界では、今年度から「法定福利費の別枠支給」が本格的に始まりました。「法定福利費」にはいろ

いろなものがあるのですが、ここでは「厚生年金」のお話をさせて頂きます。

　実は、建設業会では、厚生年金の支払い状況が、非常に悪いのです。納入率は10％～15％と言われていま

す。特にバブル崩壊以降、工事費が下がり続けた結果、厚生年金を払えない状況を作ったとも考えられてい

ます。
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　厚生年金は本人と会社が折半で負担しますが、例えば、月給25万円の社員は約22,000円、会社の負担と

合わせて44,000円を納めます。社員が５人いた場合、単純に約22万円の厚生年金を毎月支払うのですが、

この余裕がない建設業従事者が85～90％を占めています。

　この問題に対する国の解決策が「法定福利費の別枠支給」です。通常の見積もり代金の他に、請求段階で

「法定福利費」を欄外に付け加えて、人工代の約30％を請求出来る。というものです。現在はまだ公共工事

に限りますので、民間工事での請求は難しいです。

　さて、公共工事ですから、国がお金を払います。それを国が回収する。意味がない？ように思われますが、

実は裏があります。年金を払わない業者は公共工事の現場には入れなくなるのです。ほとんどの業者は、公

共工事と民間工事の両方の工事を請け負っていますので、年金を支払わない業者は民間工事のみで商売をす

るしかなくなってしまい、運営は厳しくなってしまうのです。

　このような問題をかかえて大変な業界にいる私ですが、ロータリークラブの会費を払えるように日々頑張

りたいと思います。今日は活動計画、活動方針の発表です。各委員長の皆様、よろしくお願い致します。

山﨑幹事

１．例会臨時変更のお知らせ

　　鎌ヶ谷RC：

　　　７月31日（木）の例会は夜間例会に変更

　　　場　所：三角屋　　TEL　047－388－2215

　　　時　間：18時～

　　　８月14日（木）の例会は定款第６条第１節により休会

２．16～2017年度　ガバナー候補者推薦のお願い

　　標記年度に就任するガバナーノミニー候補者を推薦するクラブは、2014年９月６日までに　地区指名委

員会委員長あてに文書で推薦ください。

３．第48回インターアクト年次大会のお知らせ

　　日　時：８月20日（水）　　受付：９時30分～　　点鐘：10時

　　場　所：四街道文化センター

４．第３回第２分区会長幹事会のお知らせ

　　日　時：８月７日（木）15時30分～17時30分

　　場　所：フローラ西船

　　大原会長・山﨑幹事出席予定

５．地区奉仕プロジェクトニュースレター第１号が届いております。

　　※　2015年：サンパウロ（ブラジル）で開催される国際大会の日程が変更。

　　　　2015年６月６日（土）～６月７日（日）に変更されます。

６．第34回「船橋をきれいにする日」実施に係る市民会議のお知らせ

　　日　時：８月27日（水）　　受付：12時45分　　開会：13時15分

　　場　所：船橋市役所　11Ｆ　大会議室

　　出席者：社会奉仕委員長・長野会員

７．環境学習教室実施についての報告

　　場　所：金杉小学校　時　間：８時30分～９時45分

　　参加者：大原・山﨑・高橋・鈴木（恭）・長野・草野・鈴木（隆）

幹 事 報 告



８．次週７月24日（木）の例会は前年度会長幹事慰労夜間例会です。

　　場　所：麦酒酒場・三代目山田屋　　時　間：18時30分～

　　お間違いのないようお願いします。

９．第２分区ガバナー補佐によるクラブ協議会開催について

　　食事の開始時間が早まります。来た順で食事をいたします。

　　日　時：８月21日（木）　　食事開始：12時　　点鐘：12時30分　　終了：13時30分

　　場　所：クロス・ウエーブ船橋例会場

　　発表者：１．クラブ管理運営（クラブ奉仕統括委員長：相澤会員）

　　　　　　　・DLPに基ずく組織運営について　・CLPの現状と問題点　

　　　　　　　・クラブ研修委員会の組織について「組織についての考え」

　　　　　　２．会員増強についての現状（会員増強活性化統括委員長：山口会員）

　　　　　　　・新会員へのオリエンテーションの実施の有無と担当者について

　　　　　　３．クラブ広報活動についての現状（広報統括委員長：織戸会員）

　　　　　　４．奉仕プロジェクト委員会の活動について

　　　　　　　・社会奉仕活動の具体的な活動内容（社会奉仕委員長：長野会員）

　　　　　　　・国際奉仕委員会の具体的な活動（国際奉仕委員長：輪湖会員）

　　　　　　５．青少年奉仕委員会（青少年奉仕委員長：鈴木隆男会員）

　　　　　　　　全体の所要時間20分　　各委員長は欠席のないようお願いいたします。

◎各委員会報告

　社会奉仕委員会　長野委員長　７月14日（月）　８：30～９：45

　　環境学習教室　船橋市立金杉小学校　対象　小学４年生　24名

　　　　　　　　　地球温暖化や自然エネルギー・電気のしくみについて学習

　　　　　　　　　参加者：大原・山﨑・高橋・鈴木（恭）・長野・草野・鈴木（隆）

　本日の卓話　　　　　各委員会活動計画

S.A.A.（会場監督）  -------------------------------------------------------  松本副S.A.A.　

　　例会がスムーズに進行するよう例会場の設営監督に努めます。S.A.A.には俗

に鬼軍曹ともよばれる会場監督ですが“和”の心で威厳を保ちつつ任務を遂行し

ます。

クラブ奉仕統括委員会  ------------------------------------------------------  相澤委員長　

　　宇佐美ガバナーが目標に掲げた「ロータリーの復活と原点回帰」、ロータリー

クラブの復活という並々ならぬ思いがあります。当クラブも大原会長・山﨑幹事

が情熱をもってスタートしつつある。会歴の浅い方たちは立ち位置が解らないと

思います。この様な100年も続いている団体はなかなか無いと思います。先輩と

して後輩たちにロータリークラブの理念を伝える事が使命です。模範となる人格創りをすることを伝えま

す。私自身も「気品と風格」ある人格をつくります。古いロータリアンが新しいロータリアンに伝える事

が重要です。新旧の結束を高めて行きたいと思います。



管理運営統括委員会  ---------------------------------  藤井委員長（代理　伊藤会員）　

　　この委員会は、プログラム・出席・親睦委員会という会を運営するうえで最も

身近で基本的、かつ重要な活動が求められています。今期の会長の意向に添って、

気品と風格ある会にすべく協力して行きます。通常の委員会活動の他に、プライ

ベートな会も企画したいです。

プログラム委員会  ----------------------------------------------------------------------------------------  伊藤副委員長　

　　会員の皆様が毎週出席する事が意義深く楽しくなるプログラムを企画し、規律あるクラブを目指して努

力します。外部講師を多くお招きし、会員の見聞を広めます。

出席委員会  ------------------------------------------------------------------------  瀧委員長　

　　私自身の出席率が悪いので、この役を仰せつかったと思う。

　活動方針

　　ロータリーは例会出席が第一の基本です。出席率の向上を目指し、会員同士の

親睦を図ります。これが気品と風格だと思います。先輩方厳しくご指導くださ

い。

　活動計画

　　一ヶ月でも出席率100％を目指す。（無断欠席は必ず私が電話します。）メークアップ（Make-up）の励

行。ロータリーの諸会合に積極的に参加する。ホームクラブ 100％、皆勤出席者の表彰。

親睦活動委員会  -------------------------------------------------------------------------------------------  高橋副委員長　

　活動方針

　・自身も含めロータリーへの知識・関心を高めるための交流を最大の課題にしたい。

　・互いの職業を理解し合い、協調し合えるようなプログラムと親睦を深め、奉仕の環境を追求したい。

　・例会を通じて各会員が切磋琢磨し、フェローシップの強化を図ります。

　・国境を超えた親睦を深めることで、ロータリアンとしての品格を高める活動をする。

　・各会員にとってロータリーでの活動を楽しく充実したものとし、会員増強の役割も果たしたい。

　活動計画

　・社会奉仕委員会などと連携して奉仕の場面で当クラブの理解を深める活動をする。

　・親睦活動月間などでは移動例会も充実させたい。

　・趣味の親睦活動を推進します。

　・親睦委員は、タスキを着用して、来訪ロータリアンやゲストを歓待します。

　・12月の家族月間では、非ロータリアン会員を例会に迎え歓迎します。

　・親睦旅行・家族新年会など多くの方が参加して楽しめるように努めます。

広報統括委員会  ---------------------------------------------------------------  織戸委員長　

　　ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン会長の今年度のテーマ「Light Up Rotary」（ロータ

リーに輝きを）を実践するにあたりロータリーとは、どのような団体かを知って

もらえるよう「ロータリーデー」を開催するよう提言されました。当クラブでは

「献血活動」や「竹の子掘」などのイベントを通じて地域の人々にロータリーの

理解を求めて行きます。



雑誌会報・広報委員会  -------------------------------------------------------------------------------------  中村委員長　

　　例会・事業等の活動を週報に掲載し、また週報のレベルアップに努めます。

　活動方針

　・オレンジ色のバインダーをまだ手にしてない方は事務局へご連絡ください。

　・週報は週１回の発行を原則とし、担当表の通り毎月２名がペアとなり月次交代で運営します。

　大変な仕事ですが、皆様のお力をお借りして１年間頑張ります。

会員増強・活性化統括委員会  ---------------------------------------------  山口委員長　

　　当ロータリークラブの活性化を図る為、今期は各委員長に入会５年未満の方を

会長が指名しました。例会の出席が多くないと活性化できません。37年前に発

足した当時は会員は29名で今は30名。創立会員と同数なので今年度は純増３名

を目指します。

職業分類・会員選考委員会  ------------------------------------------------  度会委員長　

　　クラブの所在地域内の職種の多様な変化に対応するために、実際の会員自身の

原則に従い職業分類の修正を行い職業分類の慣行を慎重に考慮しつつも、現代の

事業、専門職務および社会奉仕の環境に合わせるために必要な場合は、職業分類

の拡大解釈を適用します。職業分類を重視した均衡の取れた会員構成を心掛けま

す。

会員増強・退会防止委員会  -------------------------------------------------------------------------------  松本委員長　

　　本年は昨年の増員以上をめざし、なおかつ退会もゼロを目指して行きます。そのために会員と良い楽し

いクラブを作っていこうと思います。実際に行動を起こして昨年以上に楽しい会にします。

ロータリー情報委員会  ----------------------------------------------  斉藤（守）委員長　

　　委員長は初めて仰せつかったが、山口統括委員長のもと頑張ります。他委員会

と連携し、ロータリー未加入者を含めた皆様に講演会等を材料として、ロータリー

に関連性を持った内容を企画します。しっかりと情報提供して行きます。

奉仕プロジェクト統括委員会  -------------------------------------------  佐々木委員長　

　　ロータリーの実践する奉仕は五大奉仕があります。当、奉仕プロジェクト統括

委員会は、職業奉仕・社会奉仕青少年奉仕・国際奉仕を統括致します。会員の皆

様と一緒に頑張ります。

　　私はロータリーに入った頃は、「まず、例会に出ろ」と「奉仕活動をする」と

教えて頂きました。最近では「ロータリークラブをPRする」となってきました。皆様のニーズに応えら

れるよう活動して行きたいと思います。

職業奉仕委員会  ----------------------------------------------------------------------------------------------  平山委員長　

　　職業奉仕は有料奉仕になります。各職場で社員や家族に感謝し、喜び合える事だと思います。職業に誇

りを持ち正直かつ品位のある方法で職業を実践していきます。



　活動計画

　・10月の職業奉仕月間に会員の職場見学を実践します。

　・四つのテストの「意義」を今一度考え、実践します。

　今年度クラブテーマ「気品と風格」と自覚に努めます。

本日は時間の都合上、発表はここまでです。

残りの委員会の活動計画は次回以降の例会で発表して頂きます。

・金杉小学校環境学習講演では子供たちも真剣に聞き、実際にソーラーパネル等をさわり自然エネルギーを

体験できたと思います。活動成功！ 草野　宏隆

・みなさん、いろいろありがとうございました。 斉藤　英明

・各委員長の皆様、本日はありがとうございました。クラブのランクアップを目指しよろしくお願いいたし

ます。 大原　俊弘

・守屋さん大阪支店開設まことにおめでとうございます。ロータリーの「職業奉仕」の実践と合わせて、さ

らなる貴社の発展を祈念します。カンパイ！ 相澤　友夫

・斉藤守さんの主催する講演会が今夜６時30分から船橋文化ホールにて桜井洋子さんをお招きして行われ

る。真面目にやっている県会議員にエールを送りましょう！ 相澤　友夫

・前年度会長幹事ご苦労様でした。慰労夜間例会に出席できず、申し訳ありません。 斉藤　守

・会長・幹事、金杉小学校の環境学習講演お世話になりました。一学年が30日と程度しかいないことに驚き

ました。ご参加の皆様ありがとうございました。 長野　春信

・会員増強３名を目指して、よろしくお願い申し上げます。 山口　習明

・青少年奉仕及びその他の活動も頑張ります。 鈴木　隆男

　 ７月17日　9,000円　　累計　89,000円　今週のニコニコ BOX

７・８月のプログラム

７月24日　前年度会長幹事慰労夜間例会

　　　　　場所：山田屋

　　27日（日）地区情報研究会

　　31日　卓話　「江戸の水運」

 ㈲アドメディア　石川　清博 様

８月７日　三つの祝い　会員スピーチ

　　14日　お盆休会

週報今週の担当　　　中　村


